

ACTA DE APERTURA DE LOS SOBRES NÚMERO DOS DE LAS PROPOSICIONES PRESENTADAS EN EL PROCESO DE LICITACIÓN CONVOCADO POR PROCASA PARA LA ADJUDICACIÓN DE LAS OBRAS DE AISLAMIENTO TERMICO POR EL EXTERIOR (SATE), FACHADAS Y CUBIERTAS EN CALLE BULERIA 3 Y 4. CÁDIZ. EXPTE. 12/2018-CO

Integrantes de la mesa:

Presidente:

Da. Ma Cándida Marín Andrades (Gerente)

Vocales:

D. Arturo Huertos Carrillo (arquitecto del Departamento de Promoción y Proyectos, en

sustitución del titular D. José Antonio Galindo Riaño)

Dª. Juana Olmo Ruiz (técnico de PROCASA, en sustitución de la titular Dª Concepción

Serrera Carranza)

Dª. María Isabel Bueso Núñez (Directora del Departamento Jurídico, Abogada, Secretaria del

Consejo de Administración y de la Mesa de Contratación)

En Cádiz, a las trece horas y cinco minutos del día veintisiete de junio de dos mil diecinueve, ante mí, Mª Isabel Bueso Núñez, en calidad de Secretaria, se reúnen, en la sede social de PROCASA, las personas más arriba identificadas. El objeto de dicha reunión es constituir la Mesa de contratación designada para proceder a la apertura del Sobre número Dos (entendido como archivo electrónico) denominado "Oferta económica y documentación relativa a criterios de adjudicación cuantificables mediante la aplicación de fórmulas", presentado por los proponentes admitidos en el proceso de licitación referenciado en el encabezamiento de la presente acta.

La convocatoria de esta Mesa ha sido publicada en el perfil de contratante de PROCASA, alojado en la Plataforma de Contratación del Sector Público.

Abierto el acto por la Presidente de la Mesa, previa declaración pública del mismo, se incorporan Dª Ángeles Lozano Campos, en representación de Construcciones Butrón Ortiz, S.L., y D. Miguel Ángel Jiménez Rosa, en nombre de bras Por Metro Doñana, S.L.U.

Se procede a continuación, por parte de la Presidente, a ordenar la apertura de los "Sobres número DOS" (archivos electrónicos) presentados por las tres empresas licitadoras admitidas, mediante la introducción de las contraseñas remitidas por éstas en plazo, tras el requerimiento efectuado a tal efecto en ejecución de acuerdo adoptado por esta Mesa en sesión anterior, dándose lectura de su contenido por el orden que a continuación se indica:

1/ Seic Instalaciones Eléctricas, S.L.

Sobre número DOS. "Oferta económica y documentación relativa a criterios de adjudicación cuantificables mediante la aplicación de fórmulas".

La mercantil presenta una proposición económica, con arreglo al modelo inserto en el pliego que ha regido la presente licitación (Anexo VIII), por importe de 65.853,53 € (sesenta y cinco mil ochocientos cincuenta y tres euros con cincuenta y tres céntimos), más 13.829,24 € en concepto de IVA, indicando que supone una baja respecto al tipo del 11.62%.

2/ Obras Por Metro Doñana, S.L.U.

Sobre número DOS. "Oferta económica y documentación relativa a criterios de adjudicación cuantificables mediante la aplicación de fórmulas".





Contiene una oferta económica, con arreglo al modelo inserto en el pliego que ha regido la presente licitación (Anexo VIII), por importe de 62.908,40 € (sesenta y dos mil novecientos ocho euros con cuarenta céntimos), más 13.210,76 € en concepto de IVA, indicando que supone una baja respecto al tipo del 15,57%.

3/ Construcciones Butrón Ortiz, S.L.

Sobre número DOS. ""Oferta económica y documentación relativa a criterios de adjudicación cuantificables mediante la aplicación de fórmulas".

La mercantil presenta una proposición económica, conforme al modelo inserto en el pliego como Anexo VIII, por un importe de 74.469,92 € (setenta y cuatro mil cuatrocientos sesenta y nueve euros con noventa y dos céntimos), más 15.638,68 € en concepto de IVA, expresando que representa una baja del 0,06%.

A continuación, la Presidencia pregunta a los representantes de los licitadores presentes si tienen alguna cuestión que formular, declinando la invitación, ante lo cual da por clausurado el acto público, abandonando en consecuencia aquellos la sala.

Continúa la sesión en acto privado. Seguidamente la Mesa adopta por unanimidad lo siguientes acuerdos:

1º/ A la vista de la documentación incluida por los licitadores en este Sobre número dos (archivo electrónico) y, una vez comprobada por la Mesa, se admiten las tres ofertas presentadas, que corresponden a SEIC Instalaciones Eléctricas, Obras Por Metro Doñana, S.L.U y Construcciones Butrón Ortiz, S.L.

2º/ A continuación se decide que, antes de proceder a evaluar las ofertas presentadas y con objeto de que los miembros de la Mesa puedan apoyarse a tal efecto en un informe técnico, se entreguen a D. Enrique Rodríguez Redaño (arquitecto técnico) las ofertas presentadas en los Sobres número DOS por las empresas más arriba reseñadas, con el encargo de emitir un informe de evaluación de las mismas conforme a los criterios expresados en el Anexo XII del pliego de condiciones, que deberá además incluir la puntuación total de los licitadores admitidos en el proceso tras la ponderación conjunta de la documentación por ellos presentada en los sobres nº UNO y DOS acorde a los criterios establecidos en el referido pliego. El técnico informará asimismo si la oferta calificada con mayor puntuación está incursa en presunción de anormalidad según los parámetros establecidos en el Anexo XII del pliego de condiciones.

En consecuencia con el anterior acuerdo, la Mesa decide por unanimidad suspender esta sesión, que deberá reanudarse cuando se disponga del citado informe, siendo las trece horas y veinticuatro minutos.

De todo lo cual extiendo la presente acta, como secretaria, con el visto bueno de todos los integrantes de la Mesa.

Promoción y Gestión de

Viviendas de Cadiz, S.A., C.I.F. A-11.302.403 Bovedas Banta Elena, s/n 11006 CADIZ

Fdo.: Mª Cándida Marín Andrades

19B°

Fdo.: Juana Olmo Ruiz

V°B°

Fdo.: Arturo Huertos Carrillo

Fdo.: María Isabel Bueso Núñez (Vocal y Secretaria)

/ºBº

- 2 -